dos para que hagan su presentación ante el Tribunal el día 10 de febrero de 1981, a las doce horas, en la Sala de Profesores de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid (calle de José Gutiérrez Abascal, 2).

En dicho acto de presentación los señores opositores entregarán al Tribunal los trabajos profesionales y de investigación, en su caso, y una Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programas de las diciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar. A continuación el Tribunal les notificará el sistema acordade en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios, y se procederá al orden de actuación mediante el oportuno sorteo.

Madrid, 9 de enero de 1981.—El Presidente del Tribunal, Eugenio Andrés Puente.

RESOLUCION de 9 de enero de 1981, del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agre-1451 gado de «Economia política y Hacienda publica» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Extremadura y Palma de Mallorca, por la que se cita a los señores opositores.

se cita a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de Economía política y Hacienda pública» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Extremadura y Palma de Mallorca, convocado por Orden de 30 de noviembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las dieciocho horas del día 12 de febrero de 1981, en el Instituto de Estudios Fiscales, calle de Casado del Alisal, 6, de Madrid, y hacer entrega de una Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por quintuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 9 de enero de 1981—El Presidente del Tribunal, Gloria Begué Cantón.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de 16 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Teruel, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluidos al con-curso para proveer la plaza de Oficial Mayor. 1452

Por resolución de esta Alcaldía de fecha de hoy, se aprueba Por resolucion de esta Alcaldía de fecha de hoy, se aprueba la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso convocado por el excelentísimo Ayuntamiento de Teruel para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor-Letrado, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel» número 122/80, de 10 de octubre, y su extracto en el «Boletín Oficial del Estado» del día 1 de noviembre del año actual año actual.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria, se hace pública dicha lista provisional.

Aspirantes admitudo

Secretarios de Administración Local de 1.ª categoría:

D. Francisco Vicente de Vera Pinilla.
D. Manuel Quesada Moya.
D. Luis Regal Pavón.

Secretarios de Administración Local de 2.ª categoría:

D. José Hernando Valladares.D. Fernando Gaján Elgart.

Aspirantes excluidos

Don Rafael López de Echenique, Secretario de Administra-ción Local de 1.ª categoría, por no ajustarse su solicitud a lo dispuesto en la base tercera de la convocatoria.

Lo que se hace público para general conocimiento concediéndose un plazo de quince días hábiles a efectos de reclamaciones. de conformidad con lo previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, contado desde el siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado». Teruel 16 de diciembre de 1980.—El Alcalde.—18.910-E.

RESOLUCION de 19 ce diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Linares, sobre oposición libre na-la proveer en propiedad una plaza de Arquitecto 1453 municipal.

Denominación de la plaza: Arquitecto municipal. Retribución: Haberes correspondientes al coeficiento 5, nivel 10, y demás emolumentos legales.

Presentación de instancias: En el Registro General del Ayuntamiento durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio e... este Boletín; también podrán presentarse en la forma determinada por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

terminada por el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Comienzo y desarrollo de la oposición: Se anunciará con quince días de antelación, como mínimo, en los Boletines de la provincia y del Estado, señalando día y hora.

Ejercicios y programa de la oposición: Son los que aparecen publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia número 290, del día 17 de diciembre de 1980.

Otros particulares: Los datos completos de la convocatoria son los publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número 290, del día 17 de diciembre de 1980.

Linares, 19 de diciembre de 1980.—El Alcalde.—15.003-C.

RESOLUCION de 19 ae diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Sevilla, referente a la oposición convocada para proveer en propiedad plazas de Auxiliares de Administración General 1454

El «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 294, del día 18 de diciembre del corriente año, publica la convocadel día 18 de diciembre del corriente año, publica la convocatoria base y orograma de oposición para proveer en propiedad
17 plazas, más las vacantes que se produzcan hasta la terminación del expediente, de Auxiliares d'Administración General
d'este excelentisimo Ayuntamiento.
Estas plazas están dotadas con los haberes correspondientes
al coeficiente 1,7, nivel 4.
Las solicitudes se presentarán en el Registro General de la
Secretaria Municipal, en los treinta dias hábiles siguientes a la
publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.
Lo que se hace público para general conocimiento.
Sevilla, 19 de diciembre de 1980.—E: Alcalde.—76-E.

RESOLUCION de 19 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Tocina, referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar de Adminis-1455 tración General.

La Comisión Municipal Permanente aprobó en sesión de 31 de octubre del actual la relación provisional de la lista de aspirantes admitidos y excluidos con respecto a la realización de las pruebas de oposición para cubrir en plantilla una plaza de Auxiliar de Administración General de este Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» de 18 de diciembre, número 294, se publica dicha relación.

Lo que se hace público a efectos de reclamaciones por el plazo de quince días.

Tocina (Sevilla), 19 de diciembre de 1980.—El Alcalde, José Arroyo Mateos.—El Secretario, Tomás Ares Torres.—19.235-E.

RESOLUCION de 19 de diciembre de 1980, del Ayuntamiento de Vitoria, por la que se hace pública la composición del Tribunal de la convocatoria para provisión en propiedad de tres Técnicos de Administración General. 1456

En el «Boletín Oficial del Estado» del día 17 de diciembre, número 302, ha sido publicada la lista definitiva y el Tribunal en la convocatoria para provisión en propiedad de tres Técnicos de Administración General.

Habiéndose producido un error por omisión en la composición del Tribunal seguidamento se publica nuevamente la composición del mismo, quedando constituido en la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don José Angel Cuerda Montoya, o Concejal en quien delegue.

Don Miguel Angel Echevarría Daubagna, o Concejal en quien

delegue.
Don José Antonio García Tortajada, o funcionario que regla-

Don Miguel Angel Sagardoy Bengoechea, Interventor general

Don Miguel Angel Sagardoy Bengoechea, Interventor general de Fondos, o funcionario en quien delegue.

Don José Luis Martinez Mohedano, Abogado del Estado en la Provincia de Alava, o Abogado del Estado en quien delegue.

Don Víctor Ortega Barguilla, en representación del Profesorado Oficial: suplente, don Manuel Basas Fernández.

Don Juan Baraínca Alcorta, en representación de la Dirección General de Administración Local: suplente, don Pedro María Echeverría Mecoleta.

Un miembro de la Comisión de Representantes de los Empleados del Excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: Doña María del Carmen Rodríguez de la Peña, o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Lo que hago público para general conocimiento. Vitoria-Gasteiz 19 de diciembre de 1940.—El Alcalde Presidente, P. D., el Cuarto Teniente de Alcalde, Luis María Aldaiturriaga Ais.—Ante mí, El Secretario.—176-E.